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Begrüßung

Ronja öffnet die Sitzung um 12:10.

Beschlussfähigkeit/ Genehmigung Tagesordnung/ Verabschiedung der letzten Protokolle

Es sind 6 Referent*innen anwesend, damit ist der AStA beschlussfähig.

TOP 1: Berichte

TOP 2: Mensa Umfrage

TOP 3: Absolventenball

TOP 4: Nachbesprechung ET/ Awareness Team

TOP 5: AStA Neugestaltung

TOP 6: AT Shirts

TOP 7: AStA-Service

TOP 8: AStA Youtube Kanal

TOP 9: Sonstiges

Es wird über die TO abgestimmt.

Keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen. Einstimmig angenommen.

Verabschiedung der Protokolle:

Das Protokoll vom 06.02. wird zur Abstimmung gestellt.

Es sind keine weiteren Änderungsvorschläge vorhanden.

Dafür: 5

Dagegen: 0

Enthaltung: 1

Das Protokoll vom 06.02. wird verabschiedet.

TOP1: Berichte

Noch ausstehende TODOS:
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TODO Luca: Kontaktiert Flo wegen Stellenausschreibung für Kommissionen

TODO  Yurek: erstellt Slack AG für Finanzierungsunterstützung durch das Land

TODO Luca: erstellt AG zur Besetzung der Kommissionen

TODO Luca: macht sich Gedanken über 200€ Regelungen -> Meeting steht Ende März an

Jole: Eine Überweisung der Hochschule fehlt leider noch, weswegen aktuell noch nicht alle

Überweisungen ausgeführt werden konnten und einige Zahlungen noch ausstehen. Deshalb ist er im

engen Kontakt mit den Personen, die noch auf ihr Geld warten müssen.

Zusätzlich dazu sind zwei Pakete angekommen, die er noch abholen geht. Hier ist das bestellte

Mikrofon vermutlich dabei.

Es ist noch keine Verrechnung der Einnahmen und Ausgaben des ET erfolgt. Die Kassenauszählung

jedoch schon. Hierzu wird er in der nächsten Sitzung berichten.

Rio: Es wurde ein Awareness Workshop geplant und die T-Shirts werden unter TOP 4&6 besprochen.

Neugestaltung ist erfolgt und die nähere Planung zum SPOHO Homecoming geht los.

- Fabi: Kannst du uns mehr zum Ball berichten?

- Rio: Ort werden die Sartory Säle sein. Er ist aktuell in der Planung der Tagesplanung. Hierfür sei eine

Band gebucht. Aktuell wird geplant, wofür und wie viele Helfer:innen benötigt werden. Weitere

Planung mit Eva bezüglich der Vermarktung des Events startet in den kommenden Wochen. Das

Datum wird der 29.04. sein.

Flo: Die Neugestaltung des AStA Cafes ist endlich erfolgt. Die Rückmeldung der Studierenden ist

hierzu sehr positiv. Er bedankt sich bei allen Personen, die an diesem Tag anwesend gewesen sind

und geholfen haben.

Einige TODOs stehen jedoch noch aus. Diese werden im zugehörigen Tagesordnungspunkt noch

vergeben.

Die AG Planungen sind voll im Gange.

Er kann leider nicht an der AG Vorstellung in der EW teilnehmen, würde diese fertig vorbereiten,

benötigt hierfür aber eine Vertretung.

Rio würde die AG Vorstellung potentiell übernehmen

TODO Flo: Anfragen wer die AG Vorstellung übernehmen kann in der Ersti Woche

Fabi: Ein Paar Verträge für die Veranstaltungsräume der EW sind bereits unterschrieben:

Am 27. Geht es ins Quarter One

Am 29. Wird eine Abschlussfeier im Herbrands stattfinden

Es gab ein paar preisliche Verhandlungen mit dem Q1 und dem Herbrands, da diese ihre Preise

erhöht haben. Er konnte hier die alten Konditionen erhalten.

Am zweiten Tag wird keine exklusive Feier stattfinden, sondern nur eine Kooperation, auf die die
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Erstis, wenn sie wollen, ebenfalls hin gehen können.

Ersti WE ist in Schönecken geplant. Alle Unterkünfte sollen für Erstis reserviert werden und die Tutis ,

die mitfahren werden, werden in Zelten schlafen.

Er ist ebenfalls in Kontakt mit dem Marketing, dem Awareness Team etc.

Maurice: Hat sich mit der Einmalzahlung auseinandergesetzt, findet die Regelung sehr kompliziert.

Schneidet aktuell das Video für die Fight Night. Ist in Kontakt mit Maike Stähler und die AG Schwarzes

Brett hat stattgefunden.

Valentina: Das Meiste, was sie gemacht hat, wird in den TOPs besprochen. Der Kooperationsleitfaden

für die FYC wird gleich hochgeladen.

TODO Valentina: Kooperationsleitfaden der Flunk You Crew hochladen

Ronja: Hat sich mit dem Karrieretag auseinandergesetzt.

Sie hat sich ebenfalls mit der Sekt-Thematik bezüglich des Absolventenballes beschäftigt.

Hatte viel allgemeine AStA Arbeit zu tun und war viel in Kontakt mit dem AStA Service.

War ebenfalls sehr aktiv bei der AG Neugestaltung.

Nicolas: Eignungstest hat stattgefunden, dankt nochmal Valentina und Florian für das Einspringen am

zweiten Tag, an dem er selbst nicht anwesend sein konnte, weil er krank war. Es wird eine kleine

Dankeschönparty voraussichtlich im Joode Lade geben.

Es wird ebenfalls ein Dance Battle geplant in Kooperation mit Kimi Mai.

Flo: Würde den Kontakt zu den AG Leiter:innen der Tanz AGs herstellen, die auch Bock auf ein solches

Event hätten. Er bittet ebenfalls darum, dass die Koordinierung der Termine gemeinsam erfolgt, dass

nicht alle Termine in einer Woche liegen und es zum Terminchaos kommt.

TODO: Nicolas: Kontakt zu Flo aufsuchen bezüglich der AG Leiter:innen

TOP2: Mensa Befragung

Ronja: Es geht darum, dass das Mensaessen in den letzten Befragungen häufig kritisiert wurde.

Herr Wollgarten wäre durchaus dazu bereit ein spezifisches Essen für die DSHS anzubieten, ist dabei

jedoch an das KSTW gebunden und aufgrund von Personalmangel ist dies aktuell nicht möglich.

Leonie war bereits wegen der Thematik in Kontakt mit Herrn Wollgarten und dem KSTW.

Um ein möglichst großes und detailliertes Meinungsbild der Studierenden zu erhalten, soll es eine

weitere spezifischere Befragung geben.

Wer kann das übernehmen?

Maurice: Möchte das gerne machen.
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TODO Maurice: SLACK AG für eine Umfrage erstellen mit Leonie, Ronja und Maurice

TOP 3: Absolventenball

Valentina: Aktueller Stand ist, dass sie (Maja Luca und Valentina) sich erneut mit Anna Schleebusch

zusammensetzen und ein Wochentliches Meeting mit ihr stattfindet.

Fragen, die sie in den Raum wirft:

Soll der AStA die Finanzierung des Sekts übernehmen?

Der Betrag lief sich im letzten Semester auf 2741,86€.

- Jole: Hätte eine deutlich geringere Summe erwartet, möchte gerne die Abstimmung dafür auf

Montag verschieben um eine bessere Einsicht in die Finanzen zu erhalten.

- Valentina: Wir können das gerne auf Montag verschieben. Sie würde weitere Rechnungen anstellen

und diese am Montag dann vorstellen.

- Ronja: Hat mit jemandem vom Karrieretag telefoniert. Bisher wurden die Sektflaschen, die

übergeblieben sind, beim Karrieretag genutzt.

- Rio: Warum sollten wir hier für die SPOHO Geld ausgeben? Sie könnten uns den Sekt, wenn

überhaupt noch welcher übrig bleibt, abkaufen.

- Ronja: Würde dies dann der Verantwortlichen Person vom Karrieretag rückmelden.

- Jole: Der Haushalt ist sehr knapp geplant und er müsste vorher auf jeden Fall nochmal die Zahlen

Checken.

- Ronja: Die Entscheidung darüber, ob wir den Sekt für den Absolventenball übernehmen, wird auf

Montag verschoben.

Sind die Preise der Mensa akzeptabel?

- Valentina: Die Preise in der Mensa sind zwar hoch, wir sollten uns jedoch die Frage stellen, ob sich

der Aufwand für ein anderes Catering lohnt.

Es wird allgemein zugestimmt.

-Ronja: Die Ersparnisse wären wahrscheinlich nicht besonders hoch.

Valentina wird sich in den nächsten Wochen mit der Akquise der Helfer:innen beschäftigen.

Dieses Jahr soll ebenfalls der Fokus auf die Lehramtsstudierenden gerichtet werden, dass auch sie

eingeladen werden.

TOP 4: Nachbesprechung ET/ Awarenessteam

Nicolas: Berichtet, dass er sehr zufrieden war mit der Pünktlichkeit der Helfer:innen. Die allgemeine

Begrüßung ist leider wieder ausgefallen, was er sehr schade findet. Diese wurde dann in klein von

den Gruppenleitern innerhalb der sechs Gruppen durchgeführt. Es sind nur zwei Helfer:innen ohne

Abmeldung nicht erschienen.

Bei der Feedbackrunde mit der Hochschule am Abend kamen ähnliche Feedbacks wie in den letzten

Semestern, dass bei Disziplinen, wo Einfluss genommen werden kann, auch mehr Einfluss genommen

werden sollte.
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Es gab ebenfalls Missverständnisse mit den Prüfer:innen, die sich beim Tischtennis mehr Einfluss

durch die Helfer:innen gewünscht hätten. Dies steht jedoch im Widerspruch damit, dass Helfer:innen

nicht in der Prüfung aktiv eingreifen dürfen.

Weitere Kritik kam in der Leichtathletik, dass weniger Leute beim Sprint helfen sollten und sich eher

auf andere Disziplinen verteilen.

Getränkeplanung ist so weit aufgegangen. Es gab zum ersten Mal ein Awareness Team beim

Eignungstest, welches positiv durch das Prüfungsamt aufgenommen wurde. Er fand es schwierig den

Personen Kompetenzen zuzuschreiben, da sie auch nicht wirklich erkennbar waren, da die T-Shirts

noch nicht bereitstanden.

Valentina: Die zweite abendliche Besprechung verlief deutlich besser. Allgemein wurde große

Zufriedenheit mit den Helfer:innen geäußert.

- Valentina sieht die Präsenz des Awareness Teams eher negativ, da Probleme aufgegriffen werden,

die noch gar nicht aufgetreten sind. Das Prüfungsamt hat die Awarenessbeauftragten als „Peinlich“

dargestellt.

- Flo: Er kann die Kritik über die Awarenesshirts grundsätzlich verstehen. Durch die kurzfristige

Planung war dies leider nicht anders möglich. Übt Kritik an Nicolas Vorplanung bezüglich des

Eignungstestes im Bereich Awareness, da er sich in einer vergangenen Sitzung bereits weit im Vorfeld

des Eignungstestes dazu bereit erklärt hatte ein Awareness Team für den ET zu organisieren, bzw. dies

in einer Sitzung der Awareness AG anzusprechen. Des Weiteren gab es Probleme in der Planung mit

Gas für den Grill. Hier sollte im Vorfeld besser geplant werden, dass genügend Gas für zwei Tage zur

Verfügung steht.

- Nicolas: Ist auf dem Stand, dass er beim Eignungstest grundsätzlich kein AT geben soll. Stationär

würde reichen. Er bestreitet, dass er zugesagt hatte, ein Awareness Team beim ET zu organisieren.

Er meint, dass der Konsens in der Sitzung falsch interpretiert wurde.

- Fabi: Wie war das Shirt gekennzeichnet?

- Valentina: Provisorisch mit einem X auf dem Helfershirt

- Fixi: Findet AT auf jeder Veranstaltung sehr sinnvoll. Die Shirts Problematik wegen der kurzfristigen

Planung kann sie verstehen. Der AStA sollte allgemein nicht bei jeder Veranstaltung überlegen, ob ein

AT notwendig ist, oder nicht, sondern sollte dieses einfach stellen. Es geht bei Awareness nicht

darum, auf Vorfälle zu reagieren, sondern präventiv tätig zu sein.

- Rio: Hat sich in der Diskussion bisher rausgehalten und appelliert an die Personen die Kritik äußern,

die ebenfalls Mitglieder in der Awareness AG sind, jedoch bisher an keiner einzigen Sitzung

teilgenommen haben, sich aber im Vorfeld freiwillig dazu bereiterklärt haben, sich auch an den

Sitzungen zu beteiligen um hier Kritik und Anregungen zu äußern. Er sieht dies beim

Veranstaltungsreferenten sehr kritisch, dass er sich mit der Thematik nicht beschäftigt.

Die Kritik einer Institution, die sich dem Thema Awareness nicht annimmtt, die eine Wortwahl wie

„Lächerlich“ nutzt, sollte vor solchen Aussagen vielleicht erst einmal reflektieren, was sie zu der

Thematik beitragen.

Er hat ebenfalls viel Feedback eingeholt auf der „wichtigen“ Seite der ET Teilnehmer:innen, welches

sehr positiv ausgefallen ist.

Er sieht es ebenfalls kritisch, dass die Diskussion bereits in der AG, in der fast alle anwesenden

Mitglied sind, geführt wurde und in der AStA Sitzung auf einer höheren Basis hier geführt werden

sollte.

- Franziska: Würde sich wünschen, dass die Thematik auch für Gäste in der Sitzung besprochen wird,
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damit das Thema transparent wird.

- Rio: Um Zahlen über die Aktivitäten des AT in den Raum zu werfen: 18 Einsätze. Zweimal haben sich

Helfer:innen nicht korrekt oder sexistisch verhalten.

- Nicolas: Sieht die Aufgabe bei Mental Breakdowns im Aufgabenbereich eines AStA Helfers, dass

jeder die Kompetenz besitzen sollte diese Personen aufzufangen.

- Valentina: Sieht dazu, dass sich vermehrt AStA Helfer:innen aus der Aufgabe als Helfer:innen

herausgenommen haben, dass sie sich nicht um solche Themen kümmern müssten, weil das ja

angeblich die Aufgabe des Awareness Teams sein sollte.

Ronja: Denkt, dass diese Thematik auf jeden Fall innerhalb der Helfer:innen Gruppe angesprochen

werden sollte und hier die Helfer:innen schulung nochmal verbessert werden sollte.

TOP 5: AG Neugestaltung

Es wurden unterschiedliche TODOS vergeben:

TODO Eva: Fotowettbewerb ausschreiben

TODO Jole: AV Receiver Finanzierung prüfen

TODO Flo: Leinwand und Beamer umhängen

TODO Luca: Pflanzen kaufen

TODO Nicolas: Leberschussfeld vom Boden entfernen

TODO Valentina: Küche aufräumen

TODO Rio: Service Türen Lackieren

TODO Flo: Hängeschrank besorgen für die Technik

TOP 6: AT Shirts

Die Shirts würden ca. 30€ Pro Shirt kosten. Die Gesamtkosten betragen: 455€

- Nicolas: Gibt es die Möglichkeit sich das ganze finanzieren zu lassen?

- Rio: Uns werden 1000€ durch Herrn Abel zur Verfügung gestellt, das Geld ist bisher aber leider noch

nicht da.

Formuliert einen Antragswortlaut:

Der AStA stellt 455,23€ für 15 AStA Awareness Team Shirts zur Verfügung.

Dagegen: 0

Enthaltung: 1

Dafür: 6

Der Antrag wurde angenommen.

TODO: Rio bestellt AT Shirts
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TOP 7: AStA Service

- Ronja: Der Service wird ab dem 01.03. unbesetzt sein. Die Aufgaben des Service werden ab da

vorerst auf Referent:innen aufgeteilt.

- Fixi: Wird die Stelle nicht neu ausgeschrieben?

- Ronja: Doch, das wird jedoch nicht zum 01.03. der Fall sein.

- Fabi: Wir müssen wissen, welche Aufgabenbereiche übernommen werden müssen.

- Ronja: Überwachung Café und Ordnung, Ausleihe, Altklausuren, Kühlschrank auffüllen.

- Eva: Die Ausschreibung ist heute auf 250€ Basis ausgeschrieben worden.

- Flo: Kann die Verteilung der Klausuren übernehmen, wo sind diese zu finden?

- Nicolas: Auf dem Server des AStA Cafés. Alles ist bereits digitalisiert.

TODO Flo: Übernimmt die Verteilung der Altklausuren via Mail.

- Rio: Ausleihe sollten die anwesenden AStA Mitarbeiter:innen übernehmen.

Sollte die Ausleihe generell in den Semesterferien stattfinden?

- Ronja: Dann legitimieren wir die AStA Referent:innen Ausleihen durchzuführen.

- Nicolas: Schild aufhängen, dass alle Anfragen über Service@ oder Info@ gehen und Flo sich dann

darum kümmern kann.

- Ronja: Es sollte dann eine Info veröffentlicht werden, dass die Ausleihe und alle Anfragen an

info@Asta geschrieben werden sollen.

TODO EVA: Insta Story erstellen.

TOP8: AStA YouTube Kanal

- Maurice: Es wäre sinnvoll einen Kanal zu erstellen für Aftervideos etc.

- Nicolas: Allgemeine Zustimmung dazu

- Flo: Bittet darum, dass sich die Personen mit dem Datenschutz und Lizenzrechten auseinander

setzen.

Meinungsbild:

Dafür: 5

Enthaltungen: 4

Dagegen:0

TODO EVA: Youtube Kanal erstellen und die Zugangsdaten in das How TO AStA

TODO EVA: Post zur Fightnight

TOP 9: Sonstiges

- RIO: Abgelaufene Radler Kästen sollen gegen Pfandzahlung verschenkt werden.

Wenn niemand die Abgelaufenen Kisten nach einer Woche genommen hat, kann intern sich jeder die

Kiste mitnehmen, wenn er oder Sie bock darauf hat.
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- Fabi: Wie viel sollte man dafür nehmen? Oder sollte man generell verschenken?

- Rio: Würde 3-5€ als Pfand dafür nehmen. Mehr findet er nicht für Fair, da nicht bekannt ist ob die

Einzelnen Flaschen noch schmecken.

- Fabi: Würde gerne den Erlös Sportlerherz spenden.

- Nicolas: Es ist eigentlich unbedenklich das zu trinken.

- Flo: Fände es nicht fair, mehr als 5€ zu nehmen, da es sich um abgelaufene Lebensmittel handelt.

Meinungsbild:

Vorschlag 1: 3€ Dafür: 5

Vorschlag 2: 5€ Dafür: 3

Vorschlag 3: 5€ Pfand + 3€ Dafür: 0

Enthaltung: 1

Die Kästen werden laut der Meinungen für 3€ herausgegeben.

Kölner Stadt Anzeiger:

Es hat eine Redakteurin aus dem Kölner Stadtanzeiger an Info@ geschrieben und um ein

gemeinsames Gespräch gebeten, um sich mit uns über Themen zu unterhalten, über die berichtet

werden sollte.

- Flo: Würde gerne am Gespräch mit teilnehmen.

- Eva: Sieht es in ihrem Aufgabenbereich, sich darum zu kümmern.

- Maurice: Würde auch teilnehmen wollen.

TODO Eva: Termin mit KSA, Flo und Maurice auszumachen.

- Eva: Die fertigen Protokolle sollten am Ende nochmal als PDF in Slack hochgeladen werden.

- Nicolas: Könnte noch jemand in der Raumvergabe vorbei schauen um die Fightnight Videos zu

bekommen?

- Rio: Kann das machen, sofern ein Stick vorhanden ist.

Ronja schließt die Sitzung um 14:33.

Beschlüsse:

Der AStA stellt 455,23€ für 15 AStA Awareness Team Shirts zur Verfügung.

Dagegen: 0

Enthaltung: 1

Dafür: 6

Der Antrag wurde angenommen.
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TODOS:

TODO Luca: Kontaktiert Flo wegen Stellenausschreibung für Kommissionen

TODO  Yurek: erstellt Slack AG für Finanzierungsunterstützung durch das Land

TODO Luca: erstellt AG zur Besetzung der Kommissionen

TODO Luca: macht sich Gedanken über 200€ Regelungen -> Meeting steht Ende März an

TODO Flo: Anfragen wer die AG Vorstellung übernehmen kann in der Ersti Woche

TODO Valentina: Kooperationsleitfaden der Flunk You Crew hochladen

TODO: Nicolas: Kontakt zu Flo aufsuchen bezüglich der AG Leiter:innen

TODO Eva: Fotowettbewerb ausschreiben

TODO Jole: AV Receiver Finanzierung prüfen

TODO Flo: Leinwand und Beamer umhängen

TODO Luca: Pflanzen kaufen

TODO Nicolas: Leberschussfeld vom Boden entfernen

TODO Valentina: Küche aufräumen

TODO Rio: Service Türen Lackieren

TODO Flo: Hängeschrank besorgen für die Technik

TODO: Rio bestellt AT Shirts

TODO Flo: Übernimmt die Verteilung der Altklausuren via Mail.

TODO EVA: Insta Story erstellen.

TODO EVA: Youtube Kanal erstellen und die Zugangsdaten in das How TO AStA

TODO EVA: Post zur Fightnight

TODO Eva: Termin mit KSA, Flo und Maurice auszumachen.
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